

Fallecimiento de un hombre por "arquitectura hostil" desata protestas en la Intendencia de Montevideo

Principal



Publicada el: 11/12/24	Visitas: 156
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 121	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/fallecimiento-de-un-hombre-por-arquitectura-hostil-desat-a-protestas-en-la-intendencia-de-montevideo_11228.php

FALLECIMIENTO DE UN HOMBRE POR 'ARQUITECTURA HOSTIL' DESATA PROTESTAS EN LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO

Principal

Fallecimiento de un hombre por "arquitectura hostil" desata protestas en la Intendencia de Montevideo

La muerte de un hombre en circunstancias relacionadas con la "arquitectura hostil" provoca movilizaciones en la Intendencia de Montevideo.

Fallecimiento por "arquitectura hostil" genera reclamos en Montevideo

Octubre 2023 El reciente fallecimiento de un hombre de 30 años a causa de la conocida "arquitectura hostil" ha provocado un fuerte reclamo del municipio B hacia la Intendencia de Montevideo.

El trágico incidente ocurrió el mes pasado, cuando la víctima caminaba junto a su familia en la intersección de Gutiérrez Ruiz y Durazno, en el Barrio Sur.

Al tropezar, el hombre cayó sobre una hilera de pinchos de hierro, lo que le ocasionó graves heridas en la cabeza y, lamentablemente, su deceso.

Ante esta situación, el municipio B ha instado a la Intendencia a establecer una normativa específica relacionada con la "arquitectura hostil", que incluye elementos como púas, rejas, macetones y bolas de hormigón, utilizados para evitar la ocupación de espacios públicos o privados.

Actualmente, se han identificado aproximadamente 400 lugares con estas instalaciones, de los cuales la Intendencia ya ha intimado a retirar 300. Silvana Pissano, alcaldesa del municipio B, subrayó la necesidad de un "aggiornamento" de la normativa departamental.

La alcaldesa informó que el Concejo municipal actuó rápidamente para solicitar a la Intendencia que legisle al respecto, resaltando que existe un vacío normativo que permite la colocación de elementos riesgosos en espacios públicos.

Pissano enfatizó la importancia de encontrar una solución que respete los derechos de los vecinos y garantice la seguridad de todos.

"Es fundamental brindar marcos de seguridad que sean efectivos y, al mismo tiempo, que no representen un peligro para la comunidad", concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

FALLECIMIENTO DE UN HOMBRE POR 'ARQUITECTURA HOSTIL' DESATA PROTESTAS EN LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO

Fallecimiento de un hombre por arquitectura hostil desata protestas en la intendencia de monteideo

Tags

circunstancias, seguridad, arquitectura, fallecimiento, normativa, pissano, alcaldesa, intendencia, monteideo, espacios, municipio, elementos

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *El municipio brinda apoyo a las familias damnificadas por el incendio en Pinamar Norte*
- 3.8 *** *Implementación de la nueva ley de internación compulsiva: Im y Ejecutivo dialogan para coordinar acciones*
- 4.1 *** *La Imm lanza normativa innovadora para salvaguardar el patrimonio arquitectónico del Centro y sus barrios aledaños*
- 3.9 *** *Tensión entre el Mides y el Im por la atención a personas en situación de calle*
- 4.4 *** *La Auf, la Mutual, árbitros y clubes uruguayos lamentan profundamente el fallecimiento de Juan Izquierdo*
- 3.6 *** *Explorando el Tesoro Imperial de Beijing: una travesía emocionante por la Ciudad Prohibida*
- 4.8 *** *Inquietud creciente por el auge de la inseguridad en Carrasco Sur*
- 3.7 *** *Lamentamos informar el fallecimiento de Juan Izquierdo, el destacado jugador de Nacional, quien sufrió una arritmia cardíaca durante un encuentro*

4.0 * *Los departamentos y municipios de Montevideo que enfrentan los índices más altos de desempleo*

4.0 * *La Opp llevó a cabo un encuentro con la Intendencia y los Municipios para abordar el Fondo de Incentivo*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024